

El viceministro Edwin Palma se puso la cachucha de exmpleado de Ecopetrol y ayudó en el acuerdo laboral



Por: Las2orillas | mayo 23, 2023 |

El expresidente de la Unión Sindical Obrera y ahora viceministro de Trabajo, Edwin Palma, logró que seis sindicatos de trabajadores petroleros y Ecopetrol llegaran a un acuerdo laboral esta madrugada.

La nueva Convención Colectiva incluye aumento de inflación más 1,5 % para 2023 e IPC + 1,6 % para los siguientes años de vigencia hasta el 31 de diciembre de 2026.

En la Convención, trabajadores y directivos de la empresa, con la mediación del viceministro Edwin Palma, dejaron consignados algunos beneficios laborales y compromisos sobre la transformación de la compañía.

Al respecto, las partes, lideradas por el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa y el presidente de la USO, César Loza, acordaron asignar recursos para proyectos de inversión social conjuntos y realizar los foros relacionados con el camino que le permitirá a la empresa orientarse a la producción de energías limpias y dejar de producir energías.

La transición energética es una de las prioridades de la política minera impulsada por el presidente Gustavo Petro y por eso, el viceministro de trabajo, Edwin Palma, fue clave para lograr que, en la Convención Colectiva firmada entre Ecopetrol y los seis sindicatos con la USO a la cabeza, se incluyeran inversiones y recursos para la transformación.

La Convención Colectiva de Trabajo, que contempla un aumento salarial de IPC anual más 1,5 % para 2023 y del IPC más 1,6 % para los siguientes años de vigencia contados en forma retroactiva a partir del 1 de enero de 2023 hasta el 31 de diciembre de 2026. Beneficiará a los trabajadores de los sindicatos Asintrahc, Asopetrogas, Asteco, Sintramen, SUP y Utipecu.

Los trabajadores de estos sindicatos lograron mejoras en las condiciones laborales y ambas partes se comprometieron a seguir promoviendo la diversidad, la equidad y la inclusión con enfoque de género y a trabajar con criterios de razonabilidad, austeridad y eficiencia.

El presidente de Ecopetrol, por su parte, destacó el ambiente de diálogo, el compromiso, la dedicación y el profesionalismo de los equipos negociadores a lo largo del proceso de más de dos meses porque hicieron posible materializar este acuerdo.

También le puede interesar: [Arranca la cacería de la DIAN a los morosos](#)

Etiquetas: César Loza presidente Unión Sindical Obrera, Convención Colectiva Ecopetrol 2023, Ecopetrol, Edwin Palma, Edwin Palma viceministro de Trabajo, Ricardo Roa presidente de Ecopetrol

Like 0 TW Compartir 1



"La tierra firme desaparece bajo pantanos": excombatiente que recorrió la selva que se tragó a los niños

Hará unos dieciocho años, con las FARC, atravesamos a pie los departamentos de Caquetá y Guaviare. después haber



Los juegos de azar jalaron el PIB del primer trimestre del 2023

La cifra creció un 3%. Las apuestas, sobre todo en internet, continúan representando una de las actividades con mayor dinamismo en la economía nacional

Lo más leído

El prestigioso sector del norte de Bogotá que se está volviendo un nido de 'cariñosas'

Nadie lo soporta: el famoso artista que tiene bloqueado a J Balvin

Mostró su retaguardia: La sugestiva foto de Melissa Martínez que puso a volar la imaginación de todos

Dos familias se pelean el negocio del agua embotellada en Colombia

Después de matarse tanto: la miserableza de premio que recibió Einer Rubio por ganar la etapa del Giro

No solo fueron los cachos: Las otras razones por las que Adriana Arango no se aguantó a Robinson Díaz

Viejo y desalgado: Las pruebas de que Alejandro Fernández está más acabado que nunca

Carolina Cruz y Carlos Calero se van de Día a Día de Caracol (pero les guardan el puesto)

Con trago y cantando a todo pulmón: así celebró Paola Turbay la noticia que entristeció a muchos

La funcionaria que tiene el segundo sueldo más alto de Colombia es una sobreviviente del gobierno Duque

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Serie '33 lecciones para construir la paz'. Capítulo 6...

Por: Juan Mario Sánchez Cerro

Caricatura: "Mátame... suavemente"

Por: Oparrot

Caricatura: Charlas con el ICBF

Por: Camilo Valencia

Petro, ¿ahora es contra los periodistas y los medios?

Por: Luis Alonso Colmenares Rodríguez

Plan Nacional de Desarrollo de Duque le incumplió a ...

Por: Nicolás Amaya

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



La mamá científica de Irene Vélez, no aparece nunca, pero es su ancla



"Podría haberme besado con él" la confesión de Piqué ante su apasionada foto con Ibrahimovic



El millonario chicharrón que recibe el nuevo gerente de la Federación de Cafeteros



Los regalos con los que consentía Julio Gerlein a Aida Merlano cuando daba todo por ella

estado muy cerca del Araracuara, en el Amazonas



Carlos Caicedo, el gobernador de Magdalena, sigue con la justicia encima

Aunque se salvó este fin de semana de ser detenido por presunta corrupción con la megabiblioteca, sigue vigente el proceso por las muertes en la U del Magdalena



Dos familias se pelean el negocio del agua embotellada en Colombia

Los Ardila con Postobón y su marca Cristal compiten con la mexicana Eva Gonda de Rivera propietaria de Femsa dueña de Brisa y Manantial, la más pura de las aguas



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados, Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:
use **it**